

NEWS



[AAUF mit Beitrag auf der PACIS 2022 vertreten](#)

— Prof. Dr. habil. Patrick Ulrich vom Aalener Institut für Unternehmensführung (AAUF) wird mit zwei Beiträgen auf der in der Wirtschaftsinformatik renommierten 26. internationalen Konferenz PACIS (Pacific Asia Conference on Information Systems) vom 05. bis 09. Juli 2022 vertreten sein. Die PACIS ist eine der größten IT-Konferenzen weltweit und wird von der Association for Information Systems (AIS) ausgerichtet. Die Proceedings zur Konferenz werden von mehreren Reviewern einem peer-review unterzogen und sind nach VHB Jourqual 3 mit "C" gerankt.

—